

## Ein unfallfreies, erfolgreiches Flugjahr



Von **BZ-Redaktion**

Mo, 26. November 2018

Waldkirch

**Deutsche Meisterschaft war ein Highlight im Vereinsjahr des Drachen- und Gleitschirmflieger Clubs.**



Kandelspitze mit dem ehemaligen Kandelhotel Foto: Verein

WALDKIRCH (BZ). Der Drachen- und Gleitschirmflieger Club (DGFC) Südschwarzwald vom Kandel traf sich zur Jahreshauptversammlung in der Festhalle Kollnau. Der Saal war dieses Mal gut besetzt, standen doch wichtige Themen wie die Teilvorstands- und Beiratswahl und der Rückblick auf die ausgerichtete Internationale Deutsche Meisterschaft im Drachenfliegen, das wichtigste siebentägige Drachenflugevent in Deutschland, auf der Tagesordnung.

Doch vor diesen entscheidenden Themen kamen die Berichte des Vorstands. Vorsitzende Christel Schmälzle berichtete von den vielen Veranstaltungen der vergangenen zwölf Monate. Ein besonderer Erfolg war die vielbeachtete Deutsche Meisterschaft der Drachenflieger im Mai, mit dem Gesamtsieg des Vereinsmitglieds Roland Wöhrle. Die Mitgliederzahl des Vereins liegt bei 410 Mitgliedern, davon fliegen 355 Gleitschirm, 40 Hängegleiter und 15 Mitglieder beides.

Dann wurde der Kassenbericht vorgetragen. Das Geschäftsjahr wurde im allgemeinen Geschäftsbetrieb

ausgeglichen gestaltet, aufgrund der Anschaffung eines neuen Vereinsbusses sowie von zwei neuen Wetterstationen am West- und Südstartplatz hat das Kassenvermögen des Vereins etwas abgenommen. Erfreulich war in der vergangenen Saison, dass bei sehr vielen Flügen kein Unfall passierte. Vor den Wahlen wurden die Sieger des Kandel-Cups 2018 geehrt. Bei den männlichen Gleitschirmfliegern gewann Leo Veitengruber vor Johannes Karl und Daniel Römer, bei den Frauen Andrea Veit vor Petra Knüfermann-Heisler und Natalie Roloff. Bei den Drachenfliegern gewann der Deutsche Meister 2018 Roland Wöhrle. Ein schöner Erfolg für den Verein war auch der Gewinn der 1. Drachenbundesliga, einem Wettbewerb, der an verschiedenen Wochenenden in verschiedenen Fluggebieten in Deutschland ausgetragen wird.

Die abschließenden Neuwahlen ergaben folgende Ergebnisse: Finanzvorstand Sandra Oetken-Lippels; Sportwart Thomas Ruf; Pressereferent Klaus-Dieter Sauer; Buswart Jürgen Schuler; Sicherheitsbeauftragter Klaus Kienzle; Ökewart Sigi Gehring und Geländewarte Arnold Gebhardt, Markus Arnold und Detlef Matzke.

---

Ressort: [Waldkirch](#)

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Mo, 26. November 2018:

Zeitungsartikel im Zeitungslayout: [PDF-Version herunterladen](#)

---

## Kommentare

Bitte registrieren Sie sich einmalig bei "Meine BZ", um Artikel auf BZ-Online kommentieren zu können. Beachten Sie bitte [unsere Diskussionsregeln](#), die [Netiquette](#).

[Jetzt registrieren](#)

Sie haben bereits einen "Meine BZ"-Zugang?

[Jetzt anmelden](#)

---